

Antrag Nr. 23-O-25-0068

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Asphaltbänder auf der Eleonorenstraße im Bereich Rathenauplatz - Straßenbelag der Fahrradstraße verbessern

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, ob in der Eleonorenstraße, im Bereich des Rathenauplatzes, sogenannte Asphaltbänder auf das Pflaster aufgebracht werden können.

Diese sollen dazu dienen, die Verkehrssicherheit und den Komfort des Radverkehrs in der Eleonorenstraße zu erhöhen. Diese ist die einzige Fahrradstraße in Mainz-Kastel und hat aufgrund ihrer Lage eine hohe Netzbedeutung. So verlaufen in diesem Bereich der Hessische Fernradweg R3, die Euro Velo Route EV 15 und die Regionalparkroute „Leinpfad“.

Ziel soll es sein den Straßenbelag in der Eleonorenstraße zu verbessern und damit den Radverkehr attraktiver zu machen. Dadurch kann der nahegelegene Fuß- und Radweg, direkt am Rheinufer, vom Radverkehr entlastet werden.

Weitere Begründung: ggf. mündlich.

Anlage: Abbildung

Antrag Nr. 23-O-25-0068
AUF-Fraktion



Abbildung 1: Blick auf die Eleonorenstraße und den Rathenauplatz. Wie aus dem Foto hervorgeht, ist die Eleonorenstraße vor und nach dem Rathenauplatz asphaltiert. Ebenso sind Teile der historischen Brückenrampe (Regionalparkstation) in Richtung Rheinufer ebenfalls mit Asphalt versehen.

Wiesbaden, 23.10.2023